

## LA TENUE DE SERVICE



Luc 12,32-48

« Le Seigneur demande que nous demeurions sans cesse en *tenue de service*, veillant en attendant son retour.

Avouons que tout cela tombe bien mal au milieu des vacances. Dans quelle tenue sommes-nous, même pour nous rendre à la messe ? Tenue sans doute légère pour ne pas dire « petite » pour certains. C'est la détente et la relaxation. Tant mieux.

Et pourtant, avec Dieu, nous ne sommes jamais dispensés de **la tenue de service**... Même pendant les vacances.

**La tenue de service**, c'est maintenir son esprit en éveil pour contempler la présence de Dieu dans les choses et les personnes qui nous entourent.

**La tenue de service**, c'est garder son cœur ouvert pour accueillir et pour donner.

**La tenue de service**, c'est se tenir sans cesse en présence de Jésus, le Serviteur qui vient, pressé de nous faire asseoir à sa table, celle de l'Eucharistie, en attendant le grand banquet du Royaume. Il frappe à notre porte tous les jours, mais nous n'ouvrons pas à chaque fois, pris par autre chose, le travail, les enfants, les soucis... les vacances ! et pourtant, ce serait la fête si nous ouvrons.

« **Heureux les serviteurs que le Maître trouvera en train de veiller.** »

Il s'agit d'une béatitude, la joie de rester toujours en *tenue de service*, le bonheur du serviteur qui sent venir le Maître et qui vit déjà du bonheur fou qu'il y aura, à manger à sa table, servi par Lui, parce qu'il aura d'abord servi ses frères. »